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Al via le body cam sulle divise. 
Strumento di trasparenza e fiducia 
tra Cittadini e Poliziotti. Grazie al 
Ministro Piantedosi e al 
Sottosegretario Molteni 

“Esprimiamo il nostro più sentito 
ringraziamento al Ministro Piantedosi e 
al Sottosegretario Molteni per l ’ impegno 
volto a real izzare un passo così 
signif icat ivo per la sicurezza del nostro 
Paese. L’approvazione 
dell ’emendamento, nell ’ambito del ddl 
sicurezza, che prevede l’uso delle body 
cam sulle divise dei poliziott i  
rappresenta un importante traguardo nel 
percorso verso una maggiore 
trasparenza e fiducia tra le Forze 
dell ’Ordine e i cit tadini. Le body cam 
infatt i  non solo contribuiranno a 
garantire maggiore sicurezza agli agenti 
durante i servizi di ordine pubblico, ma 
offriranno anche una tutela 
fondamentale per i  cittadini poiché verrà 
rafforzata la trasparenza e i l r ispetto dei 
dir itt i  in ogni interazione. Questo 
provvedimento dimostra dunque una 
visione moderna e responsabile delle 
dinamiche di sicurezza pubblica, 
rispondendo in modo eff icace alle 
esigenze di una società che chiede 
sempre più chiarezza”. Lo ha dichiarato 
in una nota i l Segretario Generale del 
COISP, Domenico Pianese. 

Le dichiarazioni r iportate dal le maggiori 
Agenzie e da quotidiani nazionali.  

DL Sicurezza e sovraffollamento 

carceri. Il Segretario Generale del 

COISP intervistato da Il Giornale 

 
«Il Dl Sicurezza contiene delle 
importanti innovazioni normative che 
chiedevamo da tempo»  
«Le bodycam sono un elemento di 
garanzia tanto per i cittadini quanto per 
gli appartenenti alle forze di polizia, 
mentre gl i identif icativi sono strumenti 
ideologici proposti  da chi pensa che le 
forze di pol izia debbano essere sempre 
messi dal la parte dei vigi lati».  
«In linea di principio siamo contrari a 
misure normative che riducano le pene a 
chi ha commesso dei reati. Bisogna 
invest ire sul l ’edil iz ia carceraria perché il  
potere di deterrenza è già stato 
indeboli to negli anni passati e in questo 
Paese è necessario garantire la certezza 
della pena».  
In un’ampia intervista a I l Giornale, 
ripresa anche da RAI Tgr Parlamento, i l 
Segretario Generale del COISP, 
Domenico Pianese, analizza i contenuti 
del DL “Sicurezza” e parla della 
situazione del sovraffollamento delle 
carceri.  
I l servizio è disponibi le sul nostro sito 
web, al l ’ indir izzo: 
https://youtu.be/SJ5TcSrU2fg  
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G7 e nave che ha ospitato i 

Poliziotti. Il COISP presenta querela 

”Abbiamo presentato una querela alla 
Procura della Repubblica di Brindisi in 
riferimento a ciò che è successo in 
occasione del G7 dello scorso giugno 
quando i circa 2500 operatori della 
Polizia di Stato addetti alla sicurezza 
dell ’evento, sono trovati  costrett i  ad 
alloggiare su una nave in condizioni che 
non garantivano neppure lontanamente 
gli standard minimi igienico-sanitari . Le 
testimonianze raccolte dagli agenti 
descrivono alla perfezione una 
situazione di estremo disagio. Questa 
situazione, che a tutt i gli effett i  
rappresenta un disservizio, merita 
un’attenta analisi al f ine di comprendere 
le motivazioni dietro la scelta logist ica di 
quella nave soprattutto onde evitare che 
simili episodi possano ripetersi in 
futuro”.  Lo dichiara in una nota 
Domenico Pianese, segretario generale 
del sindacato di Polizia Coisp. 
”L’impegno dei poliziott i, volto a 
garantire la sicurezza delle numerose 
personalità internazionali  presenti 
all ’evento, doveva essere r ispettato 
attraverso condizioni di lavoro adeguate”  
ha sottolineato Pianese, secondo cui ”è 
imperativo che venga fatta luce sulla 
vicenda; attendiamo f iduciosi l ’esito 
delle indagini e confidiamo nel lavoro 

della magistratura per accertare la verità 
dei fatt i”.  
Le dichiarazioni del Segretario Generale 
del COISP, Domenico Pianese, r iprese 
dalle agenzie e dalla r ivista 
specializzata “Shipping Italy” e da 
“L’Identità”.  

Parigi. Carini non messa in 

condizioni di gareggiare alla pari 

 
“Siamo tutt i al f ianco di Angela Carini,  
un’atleta che rappresenta con orgoglio 
l ’I talia e le Fiamme Oro della Polizia di 
Stato, avendo sempre dimostrato 
dedizione e impegno. Tuttavia, l ’ incontro 
contro Imane Khali f sta sol levando molt i  
dubbi: Khalif,  con una forma fisica 
androgina, pone seri interrogativi sulla 
parità e l ’equità delle competizioni 
sport ive femminil i,  ed ha messo Angela 
in una posizione diff ic ile. È cruciale, 
infatt i,  garantire che le competizioni 
siano eque e che ogni atleta gareggi 
nelle stesse condizioni.  Ecco perché la 
delusione e i l  dolore di Angela, 
manifestati dalle sue lacrime, r if lettono 
un problema decisamente più ampio che 
il mondo dello sport deve affrontare: 
come assicurare competizioni giuste, 
alla pari e trasparenti? 
È importante che le federazioni sport ive 
prendano provvedimenti chiari per 
evitare che queste situazioni 
compromettano l ’ integrità del lo sport e i l  
benessere degli  atleti”.  
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Lo ha dichiarato in una nota il Segretario 
Generale del COISP, Domenico Pianese.  

Concorso Vice Sovrintendente. Anno 2020 

Sul Bollett ino Uff iciale del Personale del 
Ministero dell ’ Interno nonché su 
DoppiaVela è stato pubblicato i l decreto 
della graduatoria di merito e della 
dichiarazione dei vincitori del concorso 
interno per t itol i  e superamento del 
successivo corso di formazione 
professionale, per la copertura totale 
1.447 posti nel la qualif ica di vice 
sovrintendente annualità 2020. Tuttavia, 
sono state ri levate delle difformità nella 
graduatoria pubblicata nella posizione in 
ruolo tra i candidati aventi pari 
punteggio e medesima quali f ica. 
Pertanto, si sta procedendo ad una 
revisione della graduatoria con relativa 
rideterminazione e ripubblicazione 

Assegnazioni interne. Bozza circolare 
I l Dipartimento della P.S. ha trasmesso 
una bozza di circolare recante 
indicazioni di dettaglio per le 
assegnazioni interne nell ’ambito dei 
processi gestionali delle risorse umane. 

Tutela maternità e paternità. 

Sentenza Corte Costituzionale 
I l Dipartimento della P.S. ha trasmesso 
una bozza di circolare relat iva alla 
sentenza della Corte Costituzionale n.99 
del 16 apri le 2024 in merito all ’art. 42 

bis DL 26 marzo 2001, 151 (Tutela e 
sostegno della maternità e paternità).  

Transito nei ruoli Tecnici 
In r iferimento alle procedure di transito 
del personale della Polizia di Stato nei 
ruol i del personale che espleta att ività 
tecnico scient if ica o tecnica, sono state 
pubblicate sul Bollett ino Uff iciale del 
Personale del Ministero dell ’Interno, 
nonché sul portale Doppiavela, le 
graduatorie integral i del personale 
appartenente ai ruoli  degli ispettori,  dei 
sovrintendenti e degli agenti ed 
assistenti del la Polizia di Stato che vi ha 
partecipato. 
Inoltre, i vincitori  delle procedure in 
argomento verranno successivamente 
convocati al la frequenza del previsto 
corso di formazione, a seguito del quale 
saranno impiegati nel nuovo ruolo. 

Corso Alta Formazione.  Missione 

 
I l COISP ha denunciato al Dipart imento 
della P.S. l ’ inaccettabi le r itardo del 
pagamento dell ’ indennità di missione ai 
Vice Questori che hanno frequentato i l  
39° Corso di Alta Formazione presso la 
Scuola di Perfezionamento. Infatt i,  
mentre agli appartenenti al l ’Arma dei 
Carabinieri, della Guardia di Finanza e 
della Polizia Penitenziaria è stato 
corrisposto i l trattamento di missione 
previsto per legge, al personale della 
Polizia di Stato questo dir i tto 
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sembrerebbe al momento essere 
precluso.  

Albania. Trattamento missione 

 
La scorsa sett imana è svolto, presso il 
Dipartimento della P.S., l ’esame 
congiunto, chiesto dal COISP, relat ivo 
alla bozza di circolare sui servizi 
connessi all ’attuazione del Protocollo tra 
Italia e Albania r iguardante le strutture 
deputate all ’ identif icazione, 
trattenimento e r impatrio di cit tadini 
stranieri irregolari,  nonché riguardante 
l’ individuazione del personale della 
Polizia di Stato che dovrà svolgerli . I l  
COISP ha posto diverse questioni:  dalla 
situazione al loggiativa e i l vitto alla 
necessaria formazione/informazione che 
deve essere garantita al personale che 
deve essere messo a conoscenza delle 
particolari modalità operative all ’ interno 
dei due Nuclei ma soprattutto nelle 
att ività esterne agli stessi,  come i l 
trasporto degli  immigrati  dal l ’hotspot al 
C.P.R. che dovrebbe essere svolto in 
collaborazione con la pol izia albanese. 
E’ stata, altresì, r ibadita la necessità di 
provvedere ad opportuni sistemi di 
assistenza sanitaria nei confronti  del 
personale in missione, nonché la 
necessità di effettuare cicli  di missione 
di 20 giorni in luogo dei 30 giorni 
proposti  dal l ’Amministrazione. 
L’Amministrazione ha rappresentato che 
i collaudi delle due strutture dovrebbero 
avvenire r ispett ivamente il 20 agosto ed 

il 1° settembre, a seguito dei quali  
diventeranno completamente operativi 
entrambi i nuclei con il  progressivo invio 
in missione del personale della Polizia di 
Stato e delle altre Forze di Polizia, ed è 
stato assicurato l ’ invio di una nuova 
bozza di circolare. 

UOPI Malpensa, impiego 

improprio e mancanza di 

locali adeguati 

 
I l COISP ha denunciato al Dipart imento 
della P.S. un impiego non conforme 
degli operatori UO.P.I.  presso 
l’aeroporto di Malpensa. I compiti  aff idati 
a detto personale, infatt i, non solo non 
sono conformi al l ’essenza stessa delle 
Unità Operat ive di Primo Intervento, 
circoscrivendone di fatto i l ruolo a quello 
di operatori “ordinari”, ma ne mettono 
anche a rischio l ’ incolumità. A ciò si 
aggiunge che gli operatori non hanno un 
ufficio dedicato e si trovano spesso 
costrett i, t ra l ’a ltro, a custodire i l proprio 
materiale in maniera del tutto 
inadeguata. E queste situazioni 
perdurano nonostante le r ipetute 
segnalazioni fatte dal personale e dagli  
istruttori e nonostante la contrarietà 
espressa financo dai Funzionari del 
Servizio front iere durante lo svolgimento 
del gruppo di lavoro tenutosi presso la 
Direzione Centrale del l ’Immigrazione e 
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delle Frontiere al la f ine dello scorso 
anno.  

Il Questore di Vercelli 

 
Con una lettera al Capo della Polizia, i l  
COISP ha denunciato i l la condotta 
antisindacale del Questore di Vercell i 
Giuseppe Mariani, che ha posto in 
essere comportamenti da controriforma, 
intol lerabil i ed anacronistici che non 
possono trovare spazio in una 
Amministrazione moderna. 

Strage di Bologna.  

I l 2 Agosto di 44 anni fa i l  Paese fu 
colpito dal più grave attentato 
terrorist ico dal secondo dopoguerra. 
Nella sala d’aspetto di seconda classe 
della stazione di Bologna, affollata di 
turisti e di persone in partenza o di 
ritorno dalle vacanze, un ordigno a 
tempo, contenuto in una valigia 
abbandonata, venne fatto esplodere e 
causò il crollo del l ’ala ovest del l ’edif icio. 
Nell’esplosione morirono 85 persone ed 
oltre 200 rimasero gravemente feri te. 

Per l ’efferato delitto saranno condannati,  
con una serie di processi di cui l ’u lt imo 
conclusosi solo due anni fa, diversi  
appartenenti al gruppo eversivo di 
estrema destra NAR. 
Il COISP non dimentica! 

5 agosto 1989, Il COISP 

ricorda Antonino Agostino 

 
I l 5 Agosto di 35 anni fa cadeva a 
Vil lagrazia di Carini, in provincia di 
Palermo, l ’Agente Antonino Agostino, 
barbaramente ucciso dalla mafia insieme 
alla moglie Ida, che aspettava un f igl io. 
Agostino, uff icialmente poliziotto della 
Sezione volanti del Commissariato di 
San Lorenzo, faceva in realtà parte di 
una struttura di intell igence per la caccia 
ai lat itant i di mafia di spicco. 
I l 5 Agosto del 1989, mentre si trovava 
con la moglie a Vil lagrazia di Carini 
(PA), davanti la vi l letta dei genitori,  fu 
raggiunto da un commando di due 
uomini a bordo di una motocicletta, che 
esplosero numerosi colpi di pistola, 
uccidendo entrambi. 
Le indagini ed i processi intorno al la sua 
uccisione sono tutt ’oggi in corso. 


